

Nr. 27.

Haldshitz am 19. März 1876.

Vor dem unterzeichneten Standesbeamten erschien heute, der Persön-
lichkeit nach

Ich kannt,
Der Herr Heinrich Heinrich Clausen
wohnhaft zu Rödems

Religion, und zeigte an, daß von der
Doris Clausen geb. Hermann
seinem Ehegatten
Religion,
wohnhaft bei ihm

zu Rödems in seinem Hause
am Sonntag den 17. März des Jahres
tausend acht hundert siebenzig und sechs
um vier Uhr ein Kind männlichen
Geschlechts geboren worden sei, welches
Johannes erhalten habe.

H. Göttsche am 3. 7. 1958
1882 / 1958
Luzern

Vorgelesen, genehmigt und unterschrieben

Heinrich Clausen.



Der Standesbeamte.

H. Clausen J. J.

Nr. 392
2/12 58